

素晴らしい視察旅行にご案内頂き、昭島・岩泉両方面の職員の方々に心から感謝と御礼を申し上げます。

お食事も、バス移動も、お宿も、被災地訪問も、無事故でしかも、どの場面も手厚く心の籠ったご配慮を頂きました。

大変学べた深い有意義な三日間でした。さぞかしご準備が大変でしたでしょうね。

現場に行ってみないと分からないことは、たくさんあります。記念植樹は初めての経験でした。それもなんと事前に周到に用意して頂いており、穴に置くだけという形。雨の中、泥で濡れぬようにとの温かいご配慮。林の中の散策はまるで絵葉書の中にいるようでした。ここが、かつての牛追いの街道だったのか…と胸がじーん！

龍泉洞の再開は本当に嬉しかったです。岩手ことばにほっこり。お人柄の良さと温もりがとっても嬉しく、つい、あれもこれもと食べ過ぎてしまいました。アイヌの方々にまつ

わる昔話には胸が熱くなり、また、安家川に
佇んでは心が痛くなりました。昔からのどか
に生活を営んできた方々に突然の容赦ない自
然の脅威。岩泉町職員の水田さんによる津波
のご説明には、身が引き締まる思いでした。

遠い岩手と関東の昭島と、本当に不思議な
ご縁がありますね。このご縁と友情、市民の
交流は、これからもずっと続けていって頂き
たく、強く希望いたします。本当にありがと
うございました。